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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Nº 26/2019 

 

O Vereador que subscreve o presente Requerimento, na forma 

regimental, requer, após aprovado seja encaminhado ao Chefe do Poder Executivo, a 

fim de que informe a esta Casa Legislativa o seguinte: 

 

Quais os procedimentos foram ou estão sendo tomados em relação a 

solicitação de construção de uma ponte sobre o Rio Parda entre a Lª Alegre e Lª São 

Brás? Já sugerido por este vereador signatário por meio da Indicação nº 03/2019. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicita-se que seja realizada a construção de uma ponte sobre o Rio 

Parda entre a Lª Alegre e a Lª São Brás, nas proximidades dos Srs. Cleber Dotti, Elmo 

Vescovi, Elemar Vescovi e Sra. Marlene Vescovi. Visto que, há grande movimento no 

local e diariamente as pessoas precisam passar pelo rio, sendo que, nos dias de chuva 

torna-se impossível a passagem devido à elevação do volume de água. 

Destaca-se que a situação do local já gerou grandes transtornos aos 

moradores, principalmente àqueles que necessitam do transporte escolar e para o 

escoamento da produção agrícola. 

Diante os fatos esta ocasionando riscos as pessoas que por ali 

trafegam. Com isso, pede-se providência ora solicitada, evitando maiores prejuízos aos 

referidos produtores rurais e ao Município, lembrando que a mesma é acesso ao ônibus 

escolar. 

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 01 de outubro de 2019. 
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